



Turin 11. — Garibaldi continúa en Pisa y su salud mejora cada día.
Todavía recorren el reino de Nápoles gruesas partidas de reaccionarios.
Cracovia 11. — Continúan en Varsovia las medidas de rigor; el descontento ha llegado a su colmo.

ovacion popular. Al volver de un paseo por las cercanías de Roma el día de San Crispin, en el cual los artesanos celebran una gran fiesta saliendo al campo en romería, hubieron estos de notar la presencia del Sumo Pontífice, y le llevaron en triunfo hasta las puertas de la ciudad, gritando: «El Papa está con nosotros. Muera la desgraciada mente quien no lo quiera.»
El príncipe Napoleón va a publicar un folleto en favor de la unidad de Italia.

«Si las tropas de los Estados- Unidos se vieran obligadas a abandonar á Nueva-Orleans, la ciudad á su salida solo quedaría habitada por cocodrilos y murciélagos. Una criatura racional viva, no se encontraría en ella por mucho que se la buscara.»
Témese que estallo la guerra civil en Grecia si llega á ser elegido rey un príncipe griego.
El gobierno otomano ha enviado un refuerzo de 3,000 hombres á las fronteras de Grecia.

han impedido darla antes, y enumera las ventajas que ha proporcionado al reino de Nápoles el Estado de sitio.
Se lee en el «Messenger du Midi» la siguiente correspondencia de Persia:
«Teheran 29 de setiembre.—Acaban de anunciarme la terna de Herat por Dost-Mohamed.
Esta noticia ha producido en Teheran una grande emoción: el gobierno persa ha enviado inmediatamente al Krassan un cuerpo de ejército con artillería rodada y de montaña.

«Posesion.—Hoy á las diez de la mañana tomará posesion el señor don Nicolás Martí de la canonjia de la Santa Iglesia Catedral, con que ha sido agraciado por el Exmo. é Ilmo. señor Obispo.
«Madeja.—Parece que no era solo el señor Torres y Codes el que estaba destinado á ser víctima de los amigos del agero.
«Buenas noticias.—Adelantan notablemente los trabajos del ferro-carril de Andalucía en el gran paso de Despena-perros.

«Berlín 11.—Se dan nuevos pasos para llegar á una conciliacion en el momento de la reapertura de las Cámaras.
«Londres 11.—El Correo de los Estados-Unidos, dice que el almirante Jurien de la Graviere, ha restablecido el bloqueo levantado hace tiempo, de la costa meridional de México.
«Se confirma la derrota de los federales. Las fuerzas que desembarcaron estos en Mackey-Saint-Point, para cortar las comunicaciones del ferro-carril, avanzaron nueve millas y desalojaron á los confederados de tres posiciones diferentes.

«Los diarios separatistas aseguran que los federales impiden salir de los puertos del Sud á los extranjeros, aunque lo intenten hacer en buques que enarbolan bandera blanca.
«Se anuncia semi-oficialmente que la deuda federal no llega á 660,000,000 de duros, y que las deudas por cuentas corrientes apenas pasan de 20 millones.
«Los separatistas se preparan á atacar á Memphis.

«La Franca ofrece publicar, con el título de «Acuerdo entre la política interior y la política exterior,» una serie de cartas escritas por Mr. de Lagueronnière, en la que se examinan todas las cuestiones de política interior en sus relaciones con la política exterior del imperio.
«El doctor Nelaton al entrar por primera vez en la cátedra despues de volver de Italia, fué objeto de una ovacion por parte de sus discípulos.

«Estas Grageas están preparadas bajo la orma de anises cubiertos, lo cual facilita su administracion, de manera que los enfermos no experimentan repugnancia alguna al tomarlas.
«Reunen ademá todas las buenas cualidades que debe poseer un medicamento para obrar bien: esto explica por que los médicos las prefieren á las otras preparaciones ferruginosas.

«Cosas del tiempo.—El almuerzo por fuégus daba para ayer granizo y lluvia.
«Teatro.—Ha llegado á esta capital Mr. Spira, inventor del «Eritófono», instrumento de madera y paja, que ha llamado estráfordinariamente la atención lo mismo en España que en el extranjero.
«Mucho han encomiado el mérito de Mr. Spira los periódicos de las capitales en que ha dado muestras de su sorprendente habilidad.

Spira en este teatro en la noche del domingo, fué bastante amena y concurrida, obteniendo gran número de merecidos aplausos el mérito de su habilidad y de los demás trabajos presentados.

—El tifus.—Segun cartas de Sanlúcar de Barrameda, que tenemos a la vista, esta enfermedad está haciendo algunas victimas en aquella localidad.

tabaco, contienen migas de pan pedruzcos y no sabemos si algo de pólvora, pues es muy común al tiempo de fumar sentir de pronto una explosión que, además del susto que causa, pone en peligro las baticas.

escrito: «Quiero padre, tales son los apuros en que me he visto por la negativa de V. que me he metido de repente; necesito dinero para mi entierro.»

de un dolor de estómago con vómitos y flato ardiente que le había hecho un esqueleto. 3.º don Esteban Puerto (plaza de Isabel II), que tenía una afección sifilitica constitucional desesperada ya.

Mercados. BOLSA DE MADRID. Cotización oficial del 10. Consolidada 51.50 c. Diferido 45.70. Deuda amortizable de primera clase 34.25. Id. de segunda 17.40.

Diligencias. Norte y Mediodía. Salen para Madrid los días impares a las 8 de la tarde. Entran los pares a la misma hora.

Empresa de transportes en combinación con el ferro-carril de Sevilla a Córdoba para Montilla, Aguilera, Lucena, Betanles, Antequera y Málaga, por D. Alfonso Maroto.

Campanadas. que en caso de incendio deben dar las parroquias de esta capital para que se distinga aquella en que ocurriese el mismo.

Boletín religioso. Hoy, S. Eugenio, I. a obispo y mártir, patrono de Toledo. JUSTO CIRCULAR. En la iglesia de San Francisco.

SECCION DE AVISOS.

COMISION PRINCIPAL DE VENTAS DE BIENES NACIONALES.

Remate para el dia 5 de Diciembre a las 12 de su mañana. Finca rústica.

Núm. 2439 del inventario. El arbolado existente en una suerte de 5 fanegas de tierra, de la propiedad de Antonio Moreno Valera, procedente del caudal de Propios de la villa de Pedroche, que radica en el quinto de Plazares, término de dicha villa, y linda a N. y P. María Lopez, a L. Pedro Obajo, y a S. Antonio Gonzalez, y consta de 82 encinas y chaparros, cuyo arbolado y monte alto, ha sido capitalizado por los 10 rs. de renta anual que le han graduado los peritos en 225 rs., y tasado en 350 rs., y siendo menor la capitalización se subasta por ella. 225

suerte de 10 fanegas de tierra, de la propiedad de Manuel Gallardo, de la anterior procedencia, que radica en el quinto de Plazares, término de Pedroche, y linda a N. Plácido Olmo, a L. Francisco Cerezo, a S. viuda de Miguel Amor, y a P. camino de la Jara ó cerca de Manuel Gallardo, y consta de 10 encinas, cuyo arbolado, monte alto y bajo, ha sido capitalizado por los 8 rs. de renta anual que le han graduado los peritos en 180 rs., y tasado en 220 rs., y siendo menor la capitalización se subasta por ella. 180

ACEITE DE PERSONNE. Aprobado por la Academia Imperial de Medicina de París. Según el informe que tenemos este aceite difiere por el color y sabor del aceite de almendra dulce, y es un medicamento de mucho color que presenta numerosas ventajas sobre el aceite de hígado de bacalao, y el Aceite de J. Personne se emplea con el mayor éxito para curar todas las afecciones contra las cuales ha sido preconizado este último.

CALENDARIO DEL OBISPADO DE CORDOBA PARA EL AÑO DE 1865, con las indicaciones del Observatorio de San Fernando y del almanaque portugués.

Este Calendario ha sido revisado y aprobado en la parte correspondiente por el Excmo. Sr. Obispo de esta Diócesis; y por lo tanto está libre de los errores que se han notado en otros respecto del Santoral y de la designación de los dias en que hay obligacion de oír Misa.

EL BRILLANTE. Cristales planos, á precios de fabrica, se ponen á domicilio. Espartería números 40 y 42.

INTERESANTE. Mr. Cuatrecasas, óptico de París, acaba de llegar á esta capital con un grande y variado surtido de su arte, instrumentos de artes y ciencias para ingenieros y arquitectos, como niveles de aire y agua, grafómetros, brújulas, pantómetros, cartabones, microscopios, etc.